

2007/171

Regina Vogt-Huber
FDP-Fraktion
4410 Liestal

Kleine Anfrage

Aufgrund zahlreicher Hinweise aus der Liestaler Bevölkerung gelange ich mit der Anfrage an Sie, ob der Entscheid, das **Fundbüro** aufgrund einer kantonalen Regelung ins ferne Oristal zu verlegen, wieder rückgängig gemacht werden kann?

Der derzeitige Standort ist weitab vom Liestaler Zentrum gelegen und somit nur mit Auto erreichbar, kompliziert, unpraktisch und kommt einem Bürotischentscheid gleich.

Im Liestaler Rathaus wurde diese Aufgabe bis anhin an zentraler Lage in kompetenter Art und Weise gelöst.

Ich bitte Sie, meinem Wunsch mit gesundem Menschenverstand entgegenzukommen und verbleibe mit bestem Dank im Namen von zahlreichen Liestaler Bürgern und Einwohnern.

Regina Vogt



Liestal, 21. September 2007